

## Municipalidad de Quillota fortalece las prácticas de acogida y atención a mujeres víctimas de violencia de género

Con el encuentro denominado “Construyamos Juntas/es: Orientaciones para Acoger en Salud a Mujeres y Diversidades víctimas de violencia de género”, la municipalidad de Quillota inició un trabajo intersectorial que permita fortalecer las prácticas de acogida y atención a mujeres y diversidades víctimas de violencia de género.

La actividad fue organizada por la Comisión de Género del Departamento de Salud Quillota, en coordinación con Oficina Comunal de Mujeres y Equidad de Género, la Oficina de Diversidades de Quillota, y contó además con la participación de usuarias y funcionarias de los centros de salud de la comuna.

### Anuncio Patrocinado



“La idea es poder generar una instancia de encuentro, de intercambio de experiencias, donde podamos visibilizar situaciones donde las mujeres y las disidencias se hayan visto violentadas, para asumir ciertos desafíos respecto de la atención, de cómo prevenir, de cómo promocionar y propiciar ambientes de buen trato, que desde la gestión municipal queremos ir instalando en los distintos servicios municipales”, explicó la administradora municipal Paula Vásquez Henríquez.

Uno de los desafíos en la gestión del alcalde Oscar Calderón Sánchez se ha centrado en llevar los servicios y programas municipales hacia las personas, tanto en los territorios como en sus áreas de desarrollo. En este sentido, la autoridad comunal destacó esta iniciativa que permite entender y empatizar con quienes buscan ayuda cuando son víctimas

de violencia.

**WAWM | PUBLICIDAD**

**AGENCIA DE PUBLICIDAD**

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp

“Este tipo de encuentro colaborativo entre los departamentos municipales y la comunidad, nos permite ir innovando en la política pública local, ya que nace desde la experiencia de las propias personas. Este tipo de instancia es lo que nos ha permitido ir creciendo en estos 20 años de nuestro sistema de salud, siendo reconocidos como un modelo innovador en el país” señaló el alcalde.

### **Trabajo integrado**

Marcela Morán González, encargada del centro Emerger y de la Comisión de Género de SaludQuillota, explicó que el encuentro busca promover un enfoque inclusivo y sensible hacia las personas que han experimentado violencia de género.

La profesional agregó que la actividad reunió a equipos de salud, de la municipalidad y de la comunidad de Quillota, para compartir conocimientos, experiencias y orientaciones que permitan fortalecer las prácticas de acogida y atención a mujeres y diversidades, para la promoción de un ambiente seguro y empático, generando estrategias efectivas para brindar apoyo integral a quienes han sido víctimas de violencia de género.

## Municipalidad de Quillota fortalece las prácticas de acogida y atención a mujeres víctimas de violencia de género

“La actividad convoca a mujeres de la comuna y disidencias, con el objetivo de tener un énfasis bien participativo respecto a la generación de una estrategia que podamos planificar, idear e implementar en salud, en la línea de poder generar estrategias que conecten directamente con las necesidades de la comunidad. Queremos hablar de un tema que a veces es muy difícil como es la violencia de género”, manifestó Marcela Morán.

Uno de los objetivos del encuentro, es poder conocer las perspectivas de mujeres y disidencias en relación a la temática de violencia de género, para de este modo generar guías y protocolos en la red municipal de SaludQuillota y en la propia municipalidad.

La idea es avanzar en la elaboración de un protocolo de Acogida en violencia de género y reflexionar en temas como las prácticas de Acogida y acompañamiento en temas de violencia de género.



y tú, ¿qué opinas?